

## VŒUX DU MAIRE – JANVIER 2024

M. le Député, Cher Pierre

Chers Antignolaises, Chers Antignolais, Chers Amis

C'est avec un immense plaisir que je vous accueille en compagnie de notre équipe municipale et l'ensemble du personnel communal, pour cette traditionnelle cérémonie des vœux, moment d'informations privilégiés certes, mais surtout temps de convivialité et de rencontre.

Cette année encore, je suis très heureux de constater que vous êtes toujours aussi nombreux à répondre présent à notre invitation. J'en profite pour accueillir de nouveaux visages arrivés depuis peu dans notre belle cité.

Je vous remercie de votre fidélité, ce qui témoigne de l'intérêt que vous portez à l'évolution de notre commune.

Au début de cette année 2024, dans un contexte géopolitique, énergétique et social complexe, malgré les inquiétudes, la générosité, la solidarité et l'esprit d'entreprendre doivent rayonner sur notre commune.

La république qui nous abrite ne peut exister pleinement que par le bien vivre ensemble. En tant qu'élus, notre devoir est de maintenir cette valeur inestimable, garante d'une société civilisée.

A Antigny, nous poursuivons nos efforts pour que la vie locale perdure et qu'à travers nos manifestations, nos cultures, nos croyances, nos actions de tous les jours, nous favorisons l'éducation et le respect.

C'est ce qui fait la richesse de notre territoire et c'est sans compter que tout cela ne peut s'obtenir que grâce à l'investissement sans faille de toute une population, des associations, des entrepreneurs, des agriculteurs, des bénévoles et des services municipaux, autant techniques qu'administratifs.

Le bien vivre ensemble doit aussi se construire dès le plus jeune âge et c'est pour cela que nous sommes attachés à offrir aux petits antignolais les meilleures conditions d'apprentissage à la vie en étant à l'écoute de leurs besoins pour les écoles, pour le sport, pour la culture et les loisirs.

Le tout soutenu par une politique pédagogique ambitieuse au service de la réussite et de l'avenir.

Dans la table ronde qui va suivre, vous découvrirez ce que le Conseil Municipal et nos associations locales entreprennent pour nous tous : réalisations d'aujourd'hui ou projets pour demain.

Nous avons à cœur de donner le meilleur de nous-même pour faire de notre territoire un espace toujours plus agréable à vivre.

La vie communale est riche d'actions, de réalisations d'évènements et il est essentiel d'en informer les habitants afin qu'ils y soient associés. Les décisions prises, les actions engagées, les projets réalisés sont le fruit de réflexions, discussions et arbitrages ; une information objective et sérieuse rend crédible ceux qui en sont les initiateurs.

Un grand bravo à toutes celles et ceux qui s'engagent pour les autres.

Concernant la mise à l'honneur, nous honorerons cette année une antignolaise ayant beaucoup donnée pour notre collectivité.

Au nom de l'ensemble des élus municipaux et du personnel communal, je vous adresse mes meilleurs vœux pour l'année 2024, à titre personnel, familial et professionnel.

Que cette nouvelle année soit placée sous les signes de l'apaisement, de la confiance et de l'accomplissement.

Je vous propose donc maintenant de poser un regard et de faire le point sur notre activité communale, en laissant la parole à Thierry, notre maître de cérémonie.

Yvon GOURMAUD

Maire d'ANTIGNY